

[JPA2021-018] 公開オンラインシンポジウム「感情-我々はどのように向き合うべきか？」(8/7)

If you are unable to see this message, click the URL below.
<https://psych.or.jp/wp-content/uploads/2021/06/JPA2021-018.pdf>

公益社団法人日本心理学会 会員 各位

◆-----◆
認定心理士の会 公開シンポジウム
「感情-我々はどのように向き合うべきか？」
https://psych.or.jp/authorization/20210807_kyuoki/
◆-----◆

認定心理士の会主催 公開オンラインシンポジウム
「感情-我々はどのように向き合うべきか？」
日時：8月7日（土） 13時-16時（受付は12時45分—）
会場：オンライン開催
https://psych.or.jp/authorization/20210807_kyuoki/
定員：1000名（事前登録制・先着順）※入退室自由
参加費：無料

演題：

13:00 開会あいさつ

13:05 - 13:55 榊原良太先生（鹿児島大学）
「よりよく生きるための感情との向き合い方」

14:05 - 14:55 村上裕樹先生（大分大学）
「感情調節の認知神経科学的メカニズム」

15:05 - 15:55 小田部貴子先生（九州産業大学）
「気づかれにくい感情体験の影響」

15:55 閉会あいさつ
司会／分部利紘（西南学院大学）

是非、ご参加ください。

イベントに関する問い合わせ先：
公益社団法人日本心理学会 認定心理士の会
jpa-ninnokai-event@psych.or.jp

